

JLCで活動する 高校生 × 市議会



議会広報紙のリニューアルにあわせ、市民の皆さんと座談会を始めました。

記念すべき第1回は、ジュニアリーダースクラブ(JLC)で活動されている皆さんです。

JLCとは、地域の高校生が仲間と協力しながら、子どもたちのレクリエーション指導や各種イベントへの参加協力をするボランティア団体です。

自分が子どもたちを楽しませたい！

JLCに入会したきっかけは？

- ◆小学生の時に、キャンプに参加して当時のメンバーに楽しませてもらいました。次は自分が子どもたちを楽しませる側になりたいと思い入会しました。
- ◆高校に入学して友人に誘われて入会しました。
- ◆姉が入会していて、「サンタと遊ぼう」のイベントで活動する姿を見てカッコいいなと思いました。
- ◆もともとボランティアに興味があり、キャンプのような子どもたちと楽しむことをしたいと思い入会しました。
- ◆中学校卒業前に先輩方が説明に来てくださり、活動内容を知りました。私も子どもたちと一緒に

いろいろな活動がしてみたいと思い入会しました。

入会してみてどうでしたか？

- ◆JLCに入らないとできない経験や考え方、新しい視野を持つことができ、高校の3年間において貴重な体験をさせてもらいすごくありがたく感じています。
- ◆「サンタと遊ぼう」というイベントで劇をみんなで作って、発表した時に子どもたちが一斉に笑顔になる瞬間をみることができ、やったぞ！と思いました。その時が一番うれしかったです。
- ◆違う高校の仲間や、担当者の方と話す機会がたくさんあり、人脈が広がって自分の成長を感じることができました。



議会のイメージってどんな感じですか？

- ◆ 議会は、「難しい大人」「子どもには関係ないもの」というイメージがありました。でも、今は自分たちが高校生であっても一人の市民として、意見を言うことが大事だと思っています。
- ◆ 市民の代表が集まって行事など、いろいろ良くするように考えてくれているのかなー、というくらいイメージです。
- ◆ より良くしたいと思ったことを話し合っ、市の活動とかに反映していく場なのかなと思いました。

18歳からの選挙権についてどう感じていますか？

- ◆ まだ選挙はよくわからないので、もっと情報があつたらいいなと思います。
- ◆ 自分は選挙権をもてたので、候補者の情報はあまり知らなかったけれど、自分の考えをもって選挙に参加しました。
- ◆ 若い世代は、選挙公約のチラシなどは見ません。SNSとか若い世代の人たちの目に留まるところに情報があつたらいいなと思いました。
- ◆ 私はまだ選挙権はありませんが、分からないまま投票をしに行くのではなく、候補者について詳しく調べてから選挙に参加したいと思います。

- ◆ 公約などをネットで調べてもあまり出てこないの、動画での配信があるとわかりやすいと思います。
- ◆ SNSをもっと活用して、幅広い世代が気軽に見られるような、市民との距離が近づくような体制を取ってくると親近感がわくし、市政に参加しやすくなるのではないのでしょうか。

真岡市ってどんなまち？

- ◆ 真岡市は公園がいっぱいあるイメージ。家の周りにも新しくできました。子どもたちの遊び場が多いことは良いことですね。
- ◆ 真岡鐵道が不便だな、と思います。JRとつながっていないし、料金も高い。もっといろいろなところに行けたらいいのにといます。
- ◆ 市を盛り上げる気持ちがとても伝わってくるイベントが多いなって思いました。
- ◆ 自転車通学ですが、段差が多くて安全に走れる場所が少ないです。
- ◆ 部活が終わった後、よく行くのですが、美味しいラーメン屋さんが多いというのは良いところですね。
- ◆ 中高生が遊べる場所がもっとあつたらいいな、と思いました。